

Felix

Offener Brief:

AN DIE MITGLIEDER DER EHEMALIGEN MINDERHEIT DER IKJ

Genossen!

Wir haben Euch Anfang November offiziell davon verständigen lassen, daß Ihr die Möglichkeit habt, an die nächste Konferenz unserer Organisation zu appellieren. Diese Berufungsmöglichkeit bezieht sich auf unsere Feststellung vom November 1947, die besagt, daß die seinerzeitige Vereinigung durch Euer Verhalten praktisch rückgängig gemacht wurde. Dieses Recht, an das der Leitung übergeordnete Organ, an die Konferenz zu appellieren, steht Euch nach unserer Meinung statutengemäß zu.

Gen. Fx. dem diese Verständigung schriftlich übermittelt wurde, hat es abgelehnt, sie zur Kenntnis zu nehmen. Es ist ~~unwahrscheinlich~~ uns nicht bekannt, ob es sich dabei um seine persönliche Meinung handelt. Wir wissen auch nicht, inwieweit er berechtigt ist, im Namen der ganzen ehemaligen Minderheit zu sprechen. Daher sehen wir es als unsere Pflicht an, diesen offenen Brief an Euch zu richten.

Auc praktischen Gründen ist es erforderlich, daß Ihr Euch zu dieser Frage bis zu einem bestimmten Termin äußert. Wir ersuchen Euch, dies in jedem Falle bis Ende November 1.J. schriftlich zu tun.

Revolutionäre Grüße!

Wien, 12. Nov. 1948

Die L der IKJ